

Christopher Gullick in Galaform

Vier Siege bei vier Starts des Langener Athleten bei den Kreis-Einzelmeisterschaften

LANGEN • Erfolgreich starteten die Leichtathleten der LG Langen in die Saison der Stadionwettkämpfe. Dabei trugen sich die Langener bei den Meisterschaftswettbewerben auf Kreis- und Südhessenebene gleich mehrfach in die Siegerlisten ein.

Bei den in Egelsbach ausgetragenen Kreis-Einzelmeisterschaften der U14 und älter zeigte M14-Talent Christopher Gullick mit vier Siegen bei vier Starts einen beeindruckenden Saisonanstieg. Erstmals in der U16 startend, bewies er auch über die für diese Altersklasse vorge-

sehen längeren Sprintstrecken seine Klasse und erlief sich in 13,74s über 80m-Hürden und in 13,10s über 100 Meter jeweils die Goldmedaille. Mit 4,91m im Weitsprung kratzte er an der Fünf-Meter-Marke, über die 800 Meter blieb Gullick in 2:30,90 Minuten im Rahmen seiner Möglichkeiten.

Karmen Perkovic sprintete über 200 Meter in 29,04s zum Sieg in der WU20, Marike Heinrich in 29,56s zum Titel bei den Frauen. Jeweils Silber errangen Perkovic und Heinrich in 14,24s über 100 Meter beziehungsweise mit 4,69m

im Weitsprung-Wettbewerb. In der W12 erzielte Esta Lechner bei ihrem Meisterschaftsdebüt in 11,87s im 75m-Finale Platz sechs. Anna Katharina Kurz erlief sich in der W13 in 2:50,05 Minuten Platz zwei über 800 Meter und komplettierte ihren Erfolg mit dem fünften Platz im Hochsprung und Rang sechs über 75m. Einen weiteren Vizekreismeistertitel ersprintete die 4x100m-Staffel der MU18 mit Joel Rauschenbach, Lucas König, Tao Mawick und Mauricio Jungnitz in 49,01s. Ebenfalls in der MU18 belegte Robin Gullick

mit 1,56m im Hochsprung Platz sechs. Über 800 Meter wurde er Vierter.

Bei den Männern sicherte sich Sprintspezialist Andreas Höflich über 200m in 24,16s den Bronzerang, über 100 Meter wurde er Vierter.

Bei den während des Langener Seniorensportfestes ausgerichteten Südhessischen Meisterschaften erlief Mario Hühn in der M45 über 400 (60,27s) und 5000 Meter (19:42min) jeweils Gold. Ian Gullick wurde über 5000 Meter Zweiter. Cornelia Pelz holte mit 1,03m im Hochsprung der W60 ebenfalls Gold. ■ le